

Motion Lemmenmeier-St.Gallen / Hartmann-Flawil:**«Verbot von Einwegplastik bei bewilligungspflichtigen Veranstaltungen und Verkäufen auf öffentlichem Grund**

Plastikmüll und dessen Folgen für die Umwelt treten immer mehr in den Fokus der Öffentlichkeit: Der Anteil von Mikroplastik im Abwasser wird immer problematischer und verlangt Massnahmen. Die Meere füllen sich mit Plastikabfällen, die Unterwasserflora und Meeresfauna immer stärker bedrohen.

Das Problem kann durch uns einfach an der Quelle bekämpft werden. Plastik darf nicht als Einweg- oder Wegwerfartikel missbraucht werden. Wir haben Einfluss und können mit Auflagen, in diesem Fall einem Verbot von Kunststoff-Einwegprodukten, für bewilligungspflichtige Veranstaltungen und bei bewilligungspflichtigen Nutzungen von öffentlichem Grund Einfluss nehmen.

Die Regierung wird eingeladen, die gesetzgeberischen Voraussetzungen für die zwingende Auflage für ein Verbot von Kunststoff-Einwegartikeln bei bewilligungspflichtigen Veranstaltungen und bei Nutzung des öffentlichen Grunds zu schaffen.»

24. April 2019

Lemmenmeier-St.Gallen
Hartmann-Flawil